

Frau Breinlich erläuterte kurz den Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN.

Für die CDU- und FDP-Fraktion sprachen sich Herr Wagner und Herr Kammel für die Selbstverantwortung und Selbstständigkeit der Schulen sowie der an Schulen bestehenden Gremien aus. Dort solle die für die jeweilige Schule beste Lösung entschieden werden.

Herr Knülle unterstütze in Namen der SPD-Fraktion den Antrag. Die Stadt werde zudem bei einem Samstagbetrieb mit Energie- und Personalkosten belastet. Stattdessen werde die Einführung eines Ganztagschulbetriebes befürwortet.

Anschließend lies der Bürgermeister über den Antrag abstimmen: